

**Non,
ce ne
sont
pas
des
sou-
coupes
volan-
tes !**



Cette image n'a rien à voir avec l'atterrissage d'une escadrille de « soucoupes ». Il s'agit d'un dessin représentant ce que sera la future base française en Terre Adélie. Ce projet a été conçu par M. Lefebvre, dessinateur ingénieur et par Mario Marret, chef de la troisième expédition française en Terre Adélie (1951-52). Les installations en forme de « soucoupes », sont les curieuses habitations dans lesquelles vivront les membres de la prochaine expédition. (Ph. Keystone)